

REPUBLIQUE DU TCHAD

UFDD

Union des Forces pour la Démocratie
et le Développement.



UNITE - TRAVAIL - PROGRES

UFDD

1^{er} Vice-présidence

Communication & Porte-Parole.

Bureau de la Haute représentation France &
Europe.

Unité - Paix - Justice

ufddfranceeurope@gmail.com

Communiqué de presse N° 0028/UFDD/BE/20/06/2022.

Depuis plusieurs mois, il y a des officines bien organisées au sein du régime tchadien actuel qui cherchent par tous les moyens à déstabiliser ouvertement le mouvement UFDD malgré que le mouvement s'est inscrit dans la droite ligne du dialogue national inclusif souverain.

Le bureau exécutif de l'UFDD tient à informer l'opinion publique nationale et internationale, sur les manipulations de certains individus au sein du pouvoir qui cherchent à ramasser tout orpailleur au plus offrant et le présenter comme des éléments de l'UFDD qui rallient le pouvoir en place. Cette manœuvre doit vite cesser, car les conséquences pourraient être préjudiciables au processus du dialogue en cours. Cette campagne qui a commencé depuis longtemps contre l'UFDD ne déstabilisera jamais son exécutif, ses combattants, et ses militants.

Si le gouvernement se laisse duper par n'importe quel individu, qui s'achète une voiture, des armes, et se proclame UFDD, cela ne concerne que le gouvernement et ses faussaires. Ce fonds de commerce mafieux et illicite qui consiste à échanger les véhicules et matériels militaires contre des millions de FCFA est une pratique malsaine qui porte préjudice aux contribuables tchadiens.

Après trois versions d'orpailleurs, vendeurs de drogues et autres coupeurs de routes qui viennent rallier le régime à travers le fameux gouverneur du Kanem décoré récemment par le CMT, d'autres groupes d'orpailleurs sont préparés et organisés par le régime de N'Djamena, certains d'entre eux encore en Libye pour rallier au nom de l'UFDD.

Le bureau exécutif de l'UFDD tient à rassurer ses militants qu'aucun combattant de la base de l'UFDD n'a rallier le régime. L'État-major général de l'UFDD est en contact permanent avec la direction politique de l'UFDD, et attend les instructions fermes à donner après les négociations de Doha au Qatar.

L'UFDD ne permettra plus jamais l'ironie continuelle des certains membres du régime qui présentent tout orpailleur qui se rallie à lui comme un membre de l'UFDD, et passe par des canaux de blogs proches au régime pour l'annoncer. Cela concerne aussi le ministre de la Communication qui saute sur chaque occasion pour communiquer faussement sur l'UFDD à la télévision d'État.

L'engagement et la disposition de l'UFDD au sein du cadre du dialogue en cours ne peut être considérés comme une faiblesse, au contraire l'UFDD est résolu à tenir la voix de la paix sincère. Et sa venue à Doha au Qatar est pour participer aux négociations de paix, et affirmer sa présence au dialogue national inclusif et souverain.

Fait à Doha le 22 juin 2022

Pour le bureau exécutif

Le 1^{er} vice-président et porte-parole de l'UFDD
ASSILECK HALATA Mahamat